

LES RENDEZ-VOUS

Un calendrier en trois temps

Trois moments clés pour l'initiative pour l'Adaptation de l'Agriculture Africaine aux changements climatiques :

- Le colloque scientifique international, qui a posé les fondements scientifiques de l'initiative ;
- La Rencontre de Haut Niveau, qui réunira les 29 et 30 septembre l'ensemble des parties prenantes autour de l'initiative ;
- La COP 22, la Conférence des Nations Unies sur le Climat.

Colloque scientifique international 14 JUILLET 2016 - Skhirat (Maroc)

Le 14 juillet 2016, près de 60 scientifiques internationaux se sont réunis à Skhirat.

Une occasion pour eux de partager leurs réflexions scientifiques et de mettre en avant des solutions et bonnes pratiques autour des quatre piliers techniques de l'initiative pour l'Adaptation de l'Agriculture Africaine : gestion des sols, maîtrise de l'eau agricole, gestion des risques climatiques et renforcement des capacités et solutions de financement.

Parmi les participants figuraient notamment des représentants du GIEC, de la CCNUC, de la FAO, de l'INRA (Maroc), du Centre International de Développement et Changement Climatique (Canada), d'AfricaRice, du Conseil Général du Développement agricole (Maroc), et de différentes universités africaines.

“ Compte tenu des défis, la science est appelée, aujourd'hui plus que par le passé, à apporter les réponses adéquates pour résoudre les problèmes auxquels fait face l'agriculture africaine en raison des changements climatiques ”

Pr Mohamed Badraoui, Directeur de l'INRA, Maroc

Exposition COP22

Plus



Rencontre de Haut Niveau sur l'initiative AAA

Plus





Lancée en amont de la COP22 organisée au Maroc, l'initiative pour l'Adaptation de l'Agriculture Africaine (AAA) vise à réduire la vulnérabilité de l'Afrique et de son agriculture aux changements climatiques.